

20.04.2015 - 13:00 Uhr

Atelier del cioccolato svizzero à l'Expo Milano 2015

Winterthur (ots) -

Le Swiss Science Center Technorama est partenaire programmatique du pavillon suisse à l'Expo Milano 2015. Spécialement aménagé pour l'occasion, l'Atelier del cioccolato svizzero reprend le concept du workshop chocolat extrêmement apprécié au Technorama. Du 1er mai au 31 octobre 2015, deux workshops par jour seront organisés pour les visiteurs de l'exposition universelle à Milan. Ainsi, le Swiss Science Center Technorama confirme-t-il son rôle d'ambassadeur pour la Suisse du pôle de formation, recherche et innovation.

Après le succès du workshop chocolat proposé dans le cadre du Salone del Gusto 2014 à Turin, Présence Suisse, du Département Fédéral des Affaires Etrangères, a décidé d'intégrer cette offre du Swiss Science Center Technorama dans le programme du Pavillon Suisse. Avec ce hands-on Workshop l'Atelier del cioccolato svizzero souhaite faire découvrir le produit alimentaire chocolat de manière authentique en insistant tout spécialement sur les particularités du chocolat suisse et les raisons de sa renommée internationale. L'Atelier del cioccolato svizzero est organisé avec le soutien de la fondation suisse de l'économie cacaoyère et chocolatière.

L'Atelier del cioccolato svizzero thématise à la fois les acquis techniques tels que la machine à concher et les mécanismes scientifiques de ce mode de production particulier. De cette façon, les qualités particulières du chocolat suisse deviennent tangibles et peuvent être goûtées.

Le Swiss Science Center Technorama compte parmi les centres de science les plus prestigieux au monde. Accueillant 275 000 visiteurs par an, il fait non seulement partie des établissements culturels les plus fréquentés mais est également l'un des principaux lieux d'apprentissage extra-scolaire en Suisse, fréquenté par 66 500 écoliers. En tant que centre de compétence pour l'apprentissage autonome des phénomènes, il stimule enthousiasme et curiosité dans une rencontre ludique avec les sciences naturelles, apportant une contribution majeure au bassin économique et au pôle de recherche de la Suisse.

Le Pavillon Suisse de l'Expo Milano 2015 représente la Suisse dans toute sa diversité: fédération, cantons, villes, fermes, industrie alimentaire, recherche, culture et tourisme. Il reflète sa position sur la nutrition et souhaite la transmettre de manière divertissante, sympathique et informative.

Pour de plus amples informations, veuillez contacter:

Swiss Science Center Technorama
Technoramastrasse 1
8404 Winterthur
T +41 (0)52 244 08 44
E-Mail: press@technorama.ch

Thorsten-D. Künnemann, directeur
Roy Schedler, responsable marketing et partenariats

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001104/100771453> abgerufen werden.